
先日、防災パークに不審者がいた。子どもたちの安全を確保するために、防犯カメラなど

防犯対策をさらに進めて欲しい。 

ボールを使える公園をもっと増やして欲しい。 

中央林間に人が集まるよう、東京方面に向けて呼び込むＰＲをしたらどうか。 

神奈中の障がい者割引のような形で、コミュニティバスも障がい者割引を導入して欲

しい。 

林間小学校のグラウンドについて、プール解体後の跡地、プールと児童クラブの間な

ど、グラウンドを広く使える工夫をして欲しい。 

大和市の学童保育でアプリでの給食注文をぜひ検討してはどうか。 

スポーツセンターの体育室は西側（出入口側）にしか時計がない。四方に時計がある

と大変よいと思う。特に、スポーツフェスタのようなイベント時は、腕時計が邪魔に

なることも多いので、イベント時のみ置けるような簡易的なものでよいので検討して

欲しい。 

体育室の照明について、照明設備の専用利用料を払えば明るくはできるが、料金が掛

からない４分の１点灯だととても暗い。市外の団体からは暗いという声が多い。 

また、水銀灯なので、追加で点灯しても完全に明るくなるまで時間が掛かる。導入経

費は高いかもしれないが、ぜひＬＥＤ化して欲しい。 

 


